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! ! ! !如今澳大利亚墨尔本发展趋势已
近似悉尼，东、南、北三个方向也在趋于
饱和，但是在墨尔本西南区这一大片刚
刚开始开发的土地上，吸引了大量迁入
人口有着巨大的发展潜力。这也成为了
!"#$年澳洲置业的一个热潮。

墨尔本西南区在离老城区市中
心以西 !%公里处有着丰富的土地资
源，是新移民和年轻一代墨尔本人的
聚集地点，也是一个集教育、商业、就
业、医疗、居住为一体的现代化新城
市中心。作为西南区重点经济发展地
区之一的韦里比新城（&'() *+,!

,-.++）如今已经成为一颗冉冉升起的
“新星”。这个被誉为维多利亚州二十

年内重要的基础设施建设项目，旨在
彻底改变墨尔本西南的区域功能格
局。据悉，韦里比新城市中心占地
//%公顷，规模相当于现在墨尔本市
中心核心区域的五倍，整个地区开发
规划将创造 %01""个工作机会，将营
建 /2""套住房，吸引 !""""人入住。
而墨尔本 !"1"计划规划中的人口增
长卫星城也将在此投资发展。

韦里比新城周围占地 3""公顷
的澳洲大学城也规划于此。未来，多
家澳洲与国际知名的鼎级大学校园
将落户于该区域中。届时将吸引近
3""""名学子在此就读，为周围地
区带来源源不断的活力与商机。

尚品阁 4566&7 689:; <88=>

小区位于韦里比新城（&'() *+,!

,-.++）内的库克角（689:; <88=）。库
克角规模相当于现有老城区 <?@的
%倍，有墨尔本“第二市中心”之称，距
离墨尔本老城区的市中心约二十公
里，开车或乘坐火车都非常方便。
尚品阁小区公共绿地占地 23万

平方米。除了 !个巨大的运动场，小
区还配备有 1个水景公园、/块公共
绿地，2个篮球场、2处便民商业设施
和多处体育健身器材以及一个专门
供小区居民使用的幼教中心。社区周
围设施完善，各大优质学府、医院、商
场、公园及娱乐设施一应俱全。

墨尔本现洼地，尚品阁引置业热
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实景图

! ! ! !本报讯（首席记者 施捷）市卫
生计生委主任邬惊雷今天上午透
露：上海把破除以药养医机制，理顺
医疗服务价格作为公立医院改革的
突破口，自 !"2%年 2!月以来，已分
三轮降低药品加成率，至今年 !月
2日全市公立医疗机构已全面实现
药品零加成。
与此同时，在比价关系研究基

础上，本市调整了护理、抢救、注射、
针灸、手术、康复等比价关系较低的
医疗服务项目价格，形成合理的医
疗服务价格体系，凸显医务人员的
技术和劳务价值。

邬惊雷主任在上海人民广播
等单位举办的“民生访谈”节目中
谈到，上海在破除以药补医机制、
取消药品加成的基础上，着眼于标
本兼治、综合治理，通过建立合理
的财政补偿机制、完善药品采购供
应机制、改革医院内部运行机制等
综合措施，形成改革“组合拳”，切断
公立医院、医务人员与药品之间的
利益联系———

! 完善药品采购供应模式 由

医保部门牵头! 已完成两批 !个试

点品种的带量采购!价格平均降幅超

过 "#$!实现了招采合一"量价挂钩"

优质低价"挤干#水分$% 对未实施带

量采购的品种! 探索药品集团采购

&%&''!首批 (家三级医院和 "个区

组成公立医疗机构采购联盟! 通过

发挥#团购$优势!降低药品价格和

采购成本%

! 加强医药费用控制和药品

监管 开发公立医院管理云平台和

)&&!通过采集医疗服务数据!监测

分析各公立医院的病种组合指数(

医疗费用(药品费用(医保费用(医

院成本等运行指标! 开展医疗服务

评价!建立医药费用预估模型!核定

医药费用控制指标% 通过 )&&将相

关指标进行实时展示!建立改革#倒

逼$机制%

! 实施过渡性财政支持政策

对补偿水平低的公立医疗机构!经

考核药占比( 患者结构等评价结果

后!按照#部分预拨(年中评价(隔年

清算$的原则!实施过渡期财政支持

政策!促进其改善收支结构(降低运

行成本% 目前市财政已核拨 #*!"亿

元过渡性补助!+#,- 年安排了 ,*(

亿元补助预算%

! 完善医保支付方式 落实国

家 )关于推进按病种收费工作的通

知*!运用病种技术分组和大数据方法

形成标准!探索按病种收&付'费!通过

医保支付方式改革! 转变医院运行机

制!控制不合理医疗费用增长%

医药分开综合改革实施一年多
以来，医疗机构补偿水平较为合理，收
支结构得到优化，去年全市公立医
院药占比同比下降 !A$ 个百分点。
门诊患者普遍受益，门诊人均自负
费用减少约 $元。住院患者费用略
有增加，每床日自负增加 #元左右。

! ! ! !昨天下午 %时，正值晚高峰，市
民吴迪经过延平路上的一段人行横
道。没有红绿灯，没有交警，但一辆
驶过的车缓缓停下，等她走过。
小小细节，让人温暖，也让人感

到变化：上海交通大整治一年，交通
出行仍有很多不尽如人意的地方，
但很多改变已在你我身边发生。这
也是多数人的感受。统计表明，
B$A/C的受访市民对大整治表示支
持，00A/C的受访者认为目前交通
违法行为比大整治前减少。

秩序也带来了红利：一年来!上

海交通事故数( 死伤人数均同比大

幅下降+市区高架路(核心商圈拥堵

时间平均每天减少 ,小时以上!高峰

时段公交专用道普遍提速 ,倍以上+

今年 ,月 ,#日发布的)+#,"年度中

国主要城市交通分析报告* 中!+#,"

年度十大堵城!上海滑出.'&,#%

路口的大变化
昨天早高峰，延安东路河南路

口：红灯前，没有行人越“雷池”；遇
拥堵，机动车不再“拖尾巴”，也几乎
听不到让人心烦的喇叭声。
这是大整治后见效最快的一个

路口：从整治前交通参与者九成违
法到整治后九成守法，只用了不到
!个月。执勤交警竺志平告诉记者，
整治之初每天要开 2""多张罚单，
但日复一日的坚持换来了改变，守
法者从少数变成大多数，法律权威
竖立了起来。
不少一线交警都有同感。同样

是早高峰，吴淞路、武进路路口，虹
口交警支队一大队大队长陈峥拦下
一辆违法变道的车辆，还没开口，驾
驶员主动认错：“上班迟了，急了点。
我认罚！”
这令陈峥十分感慨：去年大整

治开始第二天，就在同一个路口，他
被一辆违法小客车司机恶意撞倒受
伤。时隔一年，脸上的疤痕还在，但
执法环境、守法风气都有了巨变。

“如今守法是大众，违法是小众。”
变化背后，是城市法治素养的

提升，也是大整治能够取得成效的
关键。从简单地维护交通秩序，到
全覆盖零容忍地治理各类交通违
法，推动上海交通大整治不断向前
的，是依法治理的理念之变。而今
年 1月 !%日正式实施的《上海市
道路交通管理条例》，更是为上海
继续依法从严治理交通提供了法
治保障。

管理的精细化
静安寺是上海“市中心的市中

心”，交通流量极大，又碰上轨交 23

号线静安寺站施工，占去三条机动
车道，而且一占将是 %年。
“螺蛳壳里做道场”需要精细化

管理。经严格测算，路口左侧的人行
道和绿化带被开辟出来，保证了双向
$车道通行。车的问题解决了，行人
怎么办？交警打起了工地边商业设施
的主意，经与业主协商，见缝插针，硬
是挤出了一条 3米宽的人行廊道。
绣花般的管理，更需要科技支

撑。以停车为例，都说上海乱停车严
重，但包括交警在内，以前很少能有
人准确地说出违停严重的地点和路
段。如今在大数据的支撑下，全市
1!3" 处违法停车问题突出地点、
20/% 处拥堵路段无处遁形。经治
理，其中近 0"C已有改观。

科技也让警不在法在成为可
能。据统计，目前上海投入使用的电
子警察超过 0"""套，其数量和“新
技能”仍在不断增加。未来，上海将
至少安装 2A0万套电子警察，形成
覆盖全市的非现场执法网络。

社会的总动员
现代城市，每个人都是交通参

与者———调动多个政府部门、每个
市民群众的力量，是上海交通大整
治探索的新路径。
过去交警执法，常会遇到“理直

气壮”的违法者，究其根本还是违法
的成本太低。新修订实施的《上海市
道路交通管理条例》明确：因交通违
法被暂扣驾驶证、由他人代替计分
等四大类行为，相关信息将被纳入

上海公共信用信息服务平台。目前，
上海公安部门和经信委、人力资源
社会保障局正在积极研究道路交通
违法关联个人征信、关联居住证积
分的相关政策。这样的综合施策，将
更具威慑力。
快递、外卖和共享单车，一度是

交通违法的“重灾区”。警方通过与
企业建立沟通反馈机制，一旦查获
各类交通违法行为，将反馈企业，企
业也承诺将其作为考核、录用员工
的指标。交警部门还会同交通、旅
游、绿化市容等部门，上门约谈摩拜
单车等企业，督促加强内部管理，通
过重点行业自律，对交通管理形成
叠加效应。
交通大整治可持续，也要让市

民有“获得感”。据统计，交通大整治
一年来，上海排摸改造拥堵结点 0/

处，优化调整交通信号配比 2!3/

处，对全市交通标志标线进行了更
新完善，并组织学校、医院和其他公
共服务机构，向社会共享内部停车
泊位 1A!万余个。

首席记者 潘高峰

整治一年 上海告别“十大堵城”
一场严厉的交通大整治让申城事故数量和死伤人数同比大幅下降!!!

沪全面实现公立医院药品零加成
去年底至今年 !月分三轮降低药品加成率

! ! ! !宝山区在
营造生态社区
的同时，打造
绿色环境与健
身休闲为一体
的生态步道，
目前环区步道
已穿越 B个街
镇，形成了一
条长约 2""公
里的“绿龙”，
成为为城市输
氧的“大氧
吧”。图为顾村
镇镜泊湖路上

生态步道正值

晚樱绽放!路

人漫步其中!
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当好排头兵 勇做先行者
迎接市第十一次党代会

!社会治理!


